



Über ein neues Netz für die Diskusanlage freuen sich die Leichtathleten des TV Hardheim. Es handelt sich um eine Spende der Arnold-Hollerbach-Stiftung.

BILD: ADRIAN BROSCH

Spende für Diskusnetz

Arnold-Hollerbach-Stiftung: Unterstützung für Leichtathletikabteilung des TVH

Hardheim. Über ein neues Netz für die Diskusanlage freuen sich die Leichtathleten des TV Hardheim: Am 30. landesoffenen Werfertag (die FN berichteten) fand die offizielle Übergabe des Netzes statt, das die Arnold-Hollerbach-Stiftung gespendet hatte. Die Spende im Wert von 1500 Euro kam sehr gelegen, wie Abteilungsleiter Dr. Achim Eirich betonte: „Das ursprüngliche Netz war

bei der Stadionrenovierung vor knapp 30 Jahren angeschafft worden und nach der langen Nutzung stark in Mitleidenschaft gezogen worden“, ließ er wissen. Zudem trage das neue Netz zur optischen Aufwertung der Sportanlage bei.

Die Initiative kam von stellvertretendem Abteilungsleiter Manfred Merkert. Dank und Anerkennung galt neben der Arnold-Hollerbach-

Stiftung im Besonderen deren Geschäftsführer Hans Sieber; seitens des TVH-Vorstands würdigten Tobias Künzig und Eric Bachmann die sinnvolle Zuwendung.

Dr. Achim Eirich erinnerte abschließend an die lange Hardheimer Diskuswerfertradition und hob hervor, dass auf der Diskusanlage durchaus auch schon Landesmeistertitel erreicht wurden. *ad*